



André Krause

30 Jahre, Kreisgeschäftsführer

Liebe Schalksmühlerinnen, liebe Schalksmühler,

am 13. September haben Sie die Möglichkeit, mit Ihrer Stimme über die Zukunft unserer schönen Gemeinde zu entscheiden.

Mein Name ist André Krause; ich setze mich für Sie bereits seit elf Jahren aktiv im Gemeinderat ein und würde mich auch gerne weiterhin engagieren.

Gemeinsam haben wir bereits einiges erreicht. Damit unsere Gemeinde aus dieser schweren Krise gestärkt hervorgeht, sind mutige Entscheidungen vonnöten. Ich glaube, dass wir hier besser, mutiger sein können!

Ich trete weiter für Sie an, damit unsere Heimat digital, nachhaltig und lebenswert für alle wird.

Herzlichst